

Zinfos974.com, 19 juillet 2012

Zinfos974
le journal qui oZe

Toulouse
Au départ de la Réunion
Achetez jusqu'au 30 juillet 2012
Voir conditions

A partir de
794 €
TTC
AR

Accueil Local Océan Indien National International Blog de Pierrot

l'actualité locale en continu

Immigration à Mayotte: Des sénateurs proposent de "remplacer" le visa Balladur



Des sénateurs ont mené une mission à Mayotte et sont revenus très préoccupés par la situation migratoire dans l'île et aux Comores. "Des dizaines, voire des centaines meurent chaque année lors de la traversée entre l'île d'Anjouan et Mayotte", a déploré le sénateur PS Jean-Pierre Sueur, qui a présenté mercredi à la presse le rapport de la mission.

2 7 0

Tweet J'aime +1

Autres articles

Les Comores renvoient les sans-papiers vers Mayotte

Mayotte : Les reconduites à la frontière augmentent de 32% en 2010

L'actualité récente ne lui donnera pas tort. Rien que ses deux derniers mois, deux naufrages de kwassa-kwassa avec à bord des clandestins comoriens ont provoqué plusieurs dizaines de morts et de disparus au large de Mayotte ([lire ici](#) et [là](#)).

La principale préconisation des sénateurs est de revenir sur le "très restrictif" visa Balladur, en place depuis 1995. "Il n'y a pas d'autre solution que de revoir nos relations avec les Comores pour maîtriser l'immigration", explique Jean-Pierre Sueur. Le visa Balladur est "tellement contraignant", explique-t-il, que "presque personne ne peut passer légalement. Il ne faut pas le supprimer mais le remplacer par un autre plus réaliste et plus efficace", a-t-il indiqué à Médiapart.